



Communiqué de presse

Toulouse, le 16 mars 2021

Nomination

Un nouveau Directeur Général de Tisséo Ingénierie



Le 24 février 2021, Jean-François Lacroux a été nommé Directeur Général de Tisséo Ingénierie.

Jean-François Lacroux est ingénieur des travaux publics de l'Etat, expérimenté dans la gestion des projets d'infrastructures.

Il a notamment, pendant 25 ans, piloté de grands projets en France et à l'étranger dans les secteurs des travaux publics, du bâtiment et de l'aménagement urbain, très attaché aux enjeux sociaux et environnementaux.

Il est intervenu auparavant dans le développement du réseau de transport chez Ile de France Mobilités et dans l'aménagement urbain, ainsi que dans la promotion immobilière chez Séquano.

Service de Presse

Michèle Guallar - 06 22 73 15 65 – michele.guallar@tisseo.fr
Alexandra Philippoff – 07 76 70 16 73 – alexandra.philippoff@tisseo.fr

Suivez toutes les informations du service de presse @Ptisseo sur le fil Twitter 

